

## Jungen 19 Bezirksliga Nord

TTC Edingen-Neckarhausen : TV Schlierbach  
Samstag, 14.01.2023, 11:15 Uhr

### Sieg für den TTC Edingen-Neckarhausen

Mit langem Atem behielten die Gastgeber des TTC Edingen-Neckarhausen am vergangenen Samstag in der Jungen 19 Bezirksliga Nord beim 8:5 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 9. Saisonspiel des Heimteams setzte Yannic Müller. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Pierre Plottke nun 6 Siege auf dem Tabellenkonto.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Plottke / Vicari, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Bergunder / Bergunder verloren. Müller / Nguyen gewannen ihr Spiel gegen Schwarz / Korth eher ungefährdet mit 11:2, 11:3, 11:3. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Eher wenig Gegenwehr bekam Pierre Plottke bei seinem Sieg in drei Sätzen von Thomas Bergunder. 2:3 endete anschließend das Einzel zwischen Yannic Müller und Eike Bergunder aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Kaum Chancen ließ Samuele Vicari beim 3:0 seinem Gegner Arthur Korth. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich David Nguyen und Konrad Schwarz, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TTC Edingen-Neckarhausen und des TV Schlierbach in die Box. Chancenlos war nachfolgend Pierre Plottke gegen Eike Bergunder nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Beim anschließenden 9:11, 11:6, 11:4, 11:4-Erfolg gegen Thomas Bergunder kam Yannic Müller nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Mit 3:1 siegte anschließend Samuele Vicari gegen Konrad Schwarz und gab dabei nur einen Satz ab. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:4. David Nguyen gewann dann sein Spiel gegen Arthur Korth eher ungefährdet in drei Sätzen. Völlig überlegen agierte Nguyen hierbei im ersten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Die erfolgsbringende Taktik fehlte hingegen Samuele Vicari bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Eike Bergunder ab dem Start. Pierre Plottke machte dagegen mit Konrad Schwarz bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Auf dem falschen Fuß erwischte Yannic Müller seinen Gegner Arthur Korth beim überzeugenden Sieg ohne Satzverlust. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Sieg des TTC Edingen-Neckarhausen geht es nun im nächsten Spiel am 28.01.2023 gegen den LSV Ladenburg, während der TV Schlierbach am 21.01.2023 gegen den TTC Hockenheim antritt.

#### Statistik:

##### TTC Edingen-Neckarhausen

Doppel: Plottke / Vicari 0:1, Müller / Nguyen 1:0

Einzel: P. Plottke 2:1, Y. Müller 2:1, S. Vicari 2:1, D. Nguyen 1:1

##### TV Schlierbach

Doppel: Bergunder / Bergunder 1:0, Schwarz / Korth 0:1

Einzel: E. Bergunder 3:0, T. Bergunder 0:2, K. Schwarz 1:2, A. Korth 0:3